

## 三水小学校『活動の足跡』No.5

# 5/2(水)よりよい三水小学校を目指して ～第1回児童総会～



昨年度の3学期から、新児童会発足に向けて準備を重ねてきた新6年生のみなさん。「新しい学校では、どんな活動をしようかな?」「全校のために、自分は何ができるかな?」「○○委員会に入って、こんな活動をしていきたいな。」といった願いを持ちながら、心の準備をしてきました。両校合同で「今までに取り組んできた活動の発表」や「新会長候補の公約発表会」なども行い、徐々に「新学校の児童会を協力してやっていこう!」という意欲が強くなっていきました。

今回の児童総会では、前期児童会長の清水琥太郎くんのあいさつに始まり、役員の自己紹介、各委員会からの活動計画の提案が行われました。第1回目委員会で話し合った、年間の計画や当番活動について、とてもよく考え、自信を持って堂々と発表する姿が、とても印象的でした。きっと、緊張感や不安感があったと思いますが、全校に自分の思いや考え方を伝わるように、何度も練習をしてきたんだなあと感心しました。各委員会に対する質疑では、たくさんの人が「意見」「質問」「要望」を発表しました。自分たちの学校を自分たちでよくしていくとする気持ちが、「発表」という形で表されていました。委員長の答弁も素晴らしいです。委員会提案が承認され、練習明けの来週月曜日から、本格的に児童会活動がスタートします。各委員会活動での工夫や努力、そして活躍を期待しています! さあ、「笑顔いっぱい~みんなであるこ~う~」三水小学校!!